

## Supir Truk Kaget didatangi Tim Pamor Keris, dikira ditilang ternyata dibantu Evakuasi Barang akibat Truk Pecah Ban

Achmad Sarjono - [SURABAYA.JURNALIS.ID](https://SURABAYA.JURNALIS.ID)

Mar 23, 2022 - 12:36



SURABAYA - Sebuah truk bermuatan bata ringan, nyaris terguling di jalan Rangkah Surabaya, Selasa (22/3/2022).

Ban belakang dump truk itu pecah dan alami patah as saat hendak mengirim paket bata ringan ke Jalan Margomulyo.

Di tengah kesusah payahan, patroli Pamor Keris Polsek Tambaksari yang kebetulan melintas lalu mendekati truk tersebut.

Polisi beratribut lengkap itu bukan hendak menilang, melainkan membantu sopir dan kuli untuk memindahkan bata tingan dari truk yang pecah ban ke truk yang baru.

Kanit Reskrim Polsek Tambaksari, AKP Zainul Abidin mengatakan, aksi itu spontan dilakukan setelah patroli Pamor Keris bersama Kapolsek Tambaksari usai berkunjung ke rumah nenek renta tak jauh dari lokasi.

"Kami melihat ada truk yang hampir terguling. Lalu kami dekati dan kami berikan bantuan tenaga untuk memindahkan bata ringan ke truk yang baru," kata Abidin, Selasa (22/3/2022).

Abidin juga mengimbau agar sopir truk tidak melanggar ketentuan muatan guna mengantisipasi hal serupa terjadi kembali.

Sementara itu, Rokhim (36) sopir truk mengaku berterimakasih kepada polisi.

"Awalnya takut ditilang. Tapi ternyata bapak polisi malah bantuin kami. Terimakasih pak," jelasnya.

Pada kesempatan yang sama Kapolsek Tambaksari Kompol Akhyar membenarkan kejadian Truk pecah ban dan patroli Pamor Keris Polsek Tambaksari turun tangan membantu evakuasi muatan batu bata ringan.

"iya benar Kanit Reskrim saya melaporkan pada saat patroli Pamor Keris menemukan truk yang bannya pecah dan anggota saya membantu memindahkan muatan ke truk lain" jelas Akhyar.

Ditanya soal Tugas Patroli Pamor Keris Mantan Kasihumas ini menyampaikan disamping penegakan Protokol Kesehatan juga melaksanakan patroli terkait kamtibmas diwilayahnya.

"Tugas Patroli Pamor Keris disamping penegakan prokes juga melaksanakan kegiatan kegiatan lain terkait Kamtibmas diwilayah Tambaksari ini, jadi kalau ada Masyarakat yang membutuhkan bantuan kami langsung turun tangan" pungkasnya. (\*\*)